

令和7年3月3日

全校朝会 校長先生のお話

あと1ヵ月

朝のあいさつをしましょう。「おはようございます」

先週の土曜日は今の学年での最後の学校公開でした。いろいろな催しがありました。5年生と6年生では移杖式がありました。移杖式は鼓笛隊を引き継ぐ式です。指揮をする棒、指揮杖を5年生に渡す式なので、移杖式と言います。6年生の最後の演奏は見事でした。1年間でよくここまで上手になりました。鼓笛隊を引き継ぐ5年生には、今の6年生に負けないように頑張してほしいと思います。頑張してほしいのは鼓笛隊だけではありません。委員会もたてわり班も探究ゼミもあります。校長先生は、移杖式は鼓笛隊とともに幡代小のリーダーとしての役割を引き継ぐ式だと思っています。あと1ヵ月で5年生は6年生になります。143年の長い歴史のある幡代小学校の伝統をよりよいものにして、次の5年生、つまり4年生に引き継いでほしいと思います。今より1%よくして引き継ぐことを繰り返せば、10年で10%以上よくなり、素晴らしい学校になります。

土曜日は他の学年も頑張りました。3年生はお父さんやお母さんを招いての交流会をしていました。一緒に折り紙を折ったり、ゲームをしたりしていました。校長先生は3組の子から景品をもらいました。地域の方を招いての交流の準備を始め、校長先生のところに何度もプレゼンに来て、何をするのか何を作るのかなどの説明をしてくれました。本当は地域の方をもっと招いて交流をしたかったようですが、そのことは次の課題にしてください。

ただ、地域の方を招くより、自分が地域の行事に参加する方が簡単です。地域の行事はたくさんあります。まず530作戦です。次の530作戦は8日土曜日です。そこで地域と一緒に緑道の掃除をすれば、地域の方と仲良くなれます。「地域の方同士を仲良くする」前に「自分自身が地域の方と仲良くなる」ことの方が大切です。簡単です。食品ロスにしても、まずは自分が好き嫌いをせず残さず食べることです。校帽をかぶることもそうです。まずは自分ができているか、自分で何ができるかを考えてみましょう。来年度のシブヤ未来科を期待しています。

さあ3月になりました。次の学年まであと1ヵ月もありません。「終わりよければすべてよし」という言葉があります。逆に言うと「終わりわるければすべてわるい」ということになってしまいます。しっかりとまとめて中学校、次の学年にあがりましょう。

今週も安全と健康に気を付け、元気よく過ごしましょう。